

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan hasil penelitian serta pengujian hipotesis yang telah dilakukan, maka penelitian yang berjudul: Pengaruh kegiatan kerohanian Islam terhadap perilaku keagamaan siswa SMA Islam Raudlatul Falah Bermi Gembong Pati tahun 2018, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan kerohanian Islam terhadap perilaku keagamaan siswa SMA Islam Raudlatul Falah Bermi Gembong Pati. Hal ini dapat dilihat dari nilai  $r$  hitung 0,836 lebih besar dari  $r$  tabel 0,344 ( $r_{hitung} > r_{tabel}$ ), yang berarti  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.
2. Berdasarkan koefisien determinasi, kegiatan kerohanian Islam memberikan kontribusi sebesar 69% terhadap perilaku keagamaan siswa. Hal ini berarti variabel independen hanya mampu menjelaskan sebesar 69%, sedangkan sisanya 31% dijelaskan oleh variabel lain di luar model penelitian.

### B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang menunjukkan ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan kerohanian Islam terhadap perilaku keagamaan siswa, maka melalui kesempatan ini akan disampaikan beberapa saran dari penulis yang mungkin bermanfaat bagi kemajuan pendidikan, diantara yaitu :

1. Bagi Sekolah : Kiranya agar sekolah lebih memperhatikan dan memberi dukungan untuk terselenggaranya kegiatan kerohanian Islam di sekolah. Selain itu, untuk meningkatkan perilaku keagamaan bagi siswa maka sebaiknya juga perlu ditambah kegiatan-kegiatan rohani Islam lainnya. Karena kegiatan tersebut memiliki pengaruh positif dalam menata perilaku keagamaan siswa.

2. Bagi siswa : Sebaiknya dalam mengikuti kegiatan kerohanian Islam tidak hanya sebagai formalitas untuk mendapatkan nilai saja, akan tetapi sebaiknya diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari sehingga perilaku keagamaan menjadi lebih baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya : diharapkan dapat melakukan lebih dalam dan luas mengenai permasalahan pemahaman pengaruh kegiatan kerohanian Islam terhadap perilaku keagamaan sehat jiwa siswa yang lebih besar dan bisa menambah variabel-variabel yang dapat mempengaruhi perilaku keagamaan.

